

Landesliga Stuttgart, 11.12.2011
Leinfelden I - Schmiden/Cannstatt II 4 : 4

Unentschieden zu Siebt

Alle drei Mannschaften des Vereines hatten am selben Tag ein Spiel - das war einfach zu viel. Kurzfristige Absagen erkrankter Spieler wirkten sich zum Teil auf die Mannschaftsaufstellungen aller drei Mannschaften aus. Von der 2. Mannschaft wurde Spitzenspieler Markus Löhr an die 1. Mannschaft abgegeben und um nicht 3 Spieler aus der 3. Mannschaft abzuziehen zu müssen, versuchte die 2. Mannschaft in Leinfelden zu Siebt ihr Glück.

Nach unserer kampflosen Partieaufgabe am Spitzenbrett war das frühe Unentschieden von Paul Martini, der gesundheitlichen angeschlagen in die Partie ging, für die Mannschaft durchaus akzeptabel. Die schnellen Niederlagen von Eckart Bauer und Volker Scheeff an Brett 2 und 3 waren aber so nicht einkalkuliert und an einen Mannschaftssieg war nicht mehr zu denken. Spielstand 3,5 : 0,5.

Durch einen etwas glücklichen Sieg in einer verwickelten Partie von Manfred Bauer an Brett 4 und einem verdienten Sieg von Dieter Hamm, der seinen Mehrbauern gekonnt verwertete, kamen wir jedoch wieder zurück. Ein 4 zu 4 war nun in Reichweite, da das Endspiel von Günter Aidam-Reinisch remisverdächtig erschien und Joachim Löwe in einem Turmendspiel total auf Sieg stand. Nach gut 4 Stunden Spielzeit endete die Partie von Günter erwartungsgemäß Remis und so war es Joachim vorbehalten das Mannschaftsremis zu sichern. Nach einigen von Rechenfaulheit geprägten Zügen war die Partie jedoch auf einmal ausgeglichen, aber Dank der freundlichen Unterstützung seines Gegners schaffte es Joachim nach über 5,5 Stunden Spielzeit dennoch glücklich zu gewinnen.

Endstand 4 : 4.

Zu Acht wäre wohl mehr drin gewesen.

Das Positive an diesem Tages war, dass dies der einzige Termin dieser Saison war an dem alle drei Mannschaften zu spielen hatten.

Mit 5 Mannschaftspunkten aus 4 Spielen befindet sich die 2.Mannschaft nun auf einem gesicherten Mittelfeldplatz.

Mannschaftsführer
Volker Scheeff